

Züchter ohne Vorsitzenden

Jahreshauptversammlung des Kreisverbandes Ludwigsburg der Rassegeflügel- und Rassekaninchenzüchter (Ludwigsburger Kreiszeitung 01.03.2013)



Der neue Vorstand konnte nur teilweise besetzt werden: von links Gerhard Appl, Edith Weller, Alexander Otto, Patrick Appl und Bernd Niklas.

Foto: privat

Ob es auch in diesem Jahr eine Kreisschau für Geflügel und Kaninchen geben wird, und ob diese Schau in Pattonville stattfindet, steht noch nicht fest; über die Hallen werde Anfang März verhandelt, hieß es bei der im Kleintierzüchtervereinsheim von Geisingen. Auch der Posten des Vorsitzenden ist vakant. Dem Kreisverband sind 24 Ortsvereine und drei Frauengruppen angeschlossen.

Nach der Begrüßung durch Gastgeber Kurt Groß folgten die Berichte des Vorsitzenden, des Kassiers, der Kassenprüfer, des Jugendleiters, des Kaninchenzuchtwartes und des Taubenzuchtwartes, des Geflügelzuchtwartes, des Ziergeflügel-Obmannes und der Frauengruppenleiterin. Der Vorsitzende Gerhard Appl würdigte die ausscheidenden Ausschussmitglieder: Alexander Otto (EDV), Patrick Appl (Beisitzer und Gerätewart) und Bernd Niklas (Geflügelzuchtwart).

Vorsitzender Gerhard Appl stellte sich nicht mehr zur Wiederwahl; dieser Posten konnte nicht besetzt werden. Schriftführer ist Ute Bayha, Kaninchenzuchtwart Klaus Läßle, der Posten des Geflügelzuchtwartes wurde ebenfalls nicht besetzt, Taubenzuchtwart ist Gerhard Appl, Beisitzer, EDV nicht besetzt, Gerätewart-Käfiglager Gerhard Hüls, Pressewart Martin Wildner, Kassenprüfer sind Renate Haas und Thomas Kärcher. Das Jahresprogramm wurde noch nicht ausgegeben, da die Vorstandschaft nicht vollständig gewählt wurde und noch nicht alle Termine bekannt waren.

Die stellvertretende Vorsitzende Edith Weller wies darauf hin, dass es noch fraglich sei, ob es eine Kreisschau geben wird. Martin Wildner brachte seine Enttäuschung darüber zum Ausdruck, dass so wenig Bereitschaft bestehe, ein Amt im Kreisverband zu übernehmen und den Kreisverband zu erhalten. Klaus Läßle fragt nach, ob die Kreisschau wieder in Pattonville stattfinden wird. Gerhard Appl antwortet, Anfang März werde über die Hallen verhandelt, es wurde ein Antrag gestellt. (red)

Info: Am 14. März findet eine außerordentliche Kreisverbands-Hauptversammlung im Kleintierzüchtervereinsheim in Geisingen statt. Hauptpunkt ist die Neuwahl des Vorsitzenden.